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        ◎町長あいさつ 

○議長（土屋清武君） 申し上げます。 

    町長から発言を求められておりますので、この際発言を許します。 

○町長（齋藤文彦君）  平成29年松崎町議会第３回定例会の閉会にあたり、御礼を申し上げます。 

   今回の９月定例会に私どもが当初提案しました報告２件、条例一部改正１件、補正予算７件、

決算７件、以上、合計１７件の案件につきまして、慎重審議をいただき、いずれもご承認をい

ただきました。本当にありがとうございました。 

  これからは、私事になるわけですけれども、私は、この12月に町長としての任期を迎えます。

今度の町長選には、私は出馬いたしません。 

  松崎の最高位に位置しています第５次総合計画が後期になるわけですけれども、来年度スタ

ートします。地方創生総合戦略も動いています。いい時期かなと思って決断しました。本当に

長いあいだありがとうございました。 

  私の任期は12月13日でありますので、議会の中で平成28年度の一般会計決算の総括の中で、

本当に議員の皆さんにいろいろな意見をいただきました。これを胸に12月13日まで頑張ります。

本当に長いあいだありがとうございました。 

（午後  ３時０４分） 

 


